
 

令和４年度 第１回学校運営協議会（全日制部会）報告 

 

【日 時】 令和４年７月13日（水） 15:00～16:40 

 

【場 所】 寝屋川高等学校  セミナー３Ｆ 

 

【出席者】 

 ＜今年度学校運営協議委員＞ ＊敬称略 

川村 幸治（学校法人大阪国際学園 副学園長）、若林 功（寝屋川市教育委員会 

教育監）、毎野 寿美子（大阪府教育相談スーパーバイザー）、奥田 二三夫 

（北水会 会長）、岸畑 美岐（本校PTA会長） 

＊林 浩子（寝屋川市立第一中学校長） 校務により欠席 

＜学校＞ 

石村 佳之（校長）、水野 剛幸（首席）、達 大輔（首席）、田頭 修（指導 

教諭）、賀子 奈央（教務部）、中河 徳治（進路部長）、森田 英俊（生徒会 

主任）、原田 達也（人権教育推進委員長）、谷口 教諭（教諭・書記） 

 

【次第】 

（１）今年度 学校運営協議委員の紹介および本校の出席者 

 

（２）校長挨拶 

 

（３）会長・副会長選出 

   ①全日制部会の会長、副会長の選出 

   ②令和４年度 学校運営協議会（全日制部会・定時制部会）会長の決定 

 

（４）確認・報告事項 

   ①「大阪府立寝屋川高等学校 学校運営協議会（全日制部会）実施要項」 

   ②「教員の授業とその他の教育活動に関する意見書」について 

      校長から「なし」の報告 

   ③「令和３年度学校評価および令和４年度学校経営計画」について 

     （校長より） 

・コロナ禍で学力向上や国際交流など様々な取り組みについて 

・学校教育自己診断の数値を維持、向上について 

・家庭学習の時間の増大について 

・人権教育とその活動について 

・教員の働き方改革について 

 

（指導教諭より） 

・観点別評価に関する取り組み 

・GIGAスクール構想１人１台端末に関する取り組み 

・授業力向上に関する取り組み 

 



 

（進路部長より） 

・前年度進路実績について 

 

（人権教育推進委員長より） 

・年間計画について 

 

（校長より） 

・スクールミッションについて 

 

（生徒会主担より） 

・コロナ禍での学校行事について 

 

  【協議】 

    ・各担当からの報告について、各委員からコメントがあった 

・次回にスクールミッションの決定を確認 

   

  【その他】 

    ・特になし 


